



La Minute Rotarienne est destinée à être lue pendant les réunions statutaires des Rotary-Clubs afin de parfaire la culture Rotarienne de chacun de leurs Membres. Une version vidéo du même contenu est disponible sur la chaîne Youtube dédiée

Famille	Module	Date
Effectifs	EFF - 05	06/04/2016

Pourquoi des nouveaux Clubs pour les jeunes ?

Pour répondre à la demande de nombreux **jeunes professionnels** souhaitant poursuivre l'expérience qu'ils avaient pu avoir au Rotaract ou dans d'autres associations comparables, le Rotary International encourage la création de **nouveaux Clubs adaptés à leurs contraintes du moment**

En effet, leur situation familiale, professionnelle ou financière, liée à leur **démarrage dans la vie active**, peut rendre difficile l'intégration dans un Club existant

Par ailleurs, certains d'entre eux, et il nous faut en tenir compte, préfèrent appartenir à un Club dont les membres ont un **âge** voisin du leur

Enfin, les **coûts de fonctionnement** de ces Clubs sont volontairement réduits, en particulier au niveau des frais de restauration, afin que la cotisation globale reste en cohérence avec la capacité budgétaire de leurs Membres

Tous ces jeunes, hommes et femmes, souhaitant intégrer le Rotary, **peuvent ainsi opter**, en fonction de leurs **affinités personnelles**, entre un Club existant ou un nouveau Club en formation ou récemment créé

